

# 学校運営委員会だより No.6

委員長 高成田 享  
校長 後藤 真司

- 12月11日（金）17時00分～18時30分 第6回学校運営委員会開催 於：図書館  
《出席者》 大高 真佐子 岡庭 茂行 菊池 実香 熊谷 典子 高成田 享  
外山 悅朗 松浦 和輝 後藤 真司  
(教員) 遠藤 修 境野 孝徳 大橋 佑基 川嶋 栄子 眞壁 祥子 向井 紗織

## （1）委員長より～報告・あいさつ～

学校運営委員会として学校関係者評価委員会との連携を考えていましたが、12月5日に私たちと評価委員会との懇談・情報交換の場をもつことができました。設定していただいた後藤校長に感謝します。評価委員会が行ったアンケート調査などに基づいた報告書が年明けに出されると思いますが、そこで出された課題や問題を令和3年度の学校経営方針等に生かせるように、今後も評価委員会と連絡・連携を図りながら、当委員会としても議論を深めたいと思います。

## （2）学校の現況報告（校長より）

- 学校運営委員会委員と学校関係者評価委員会委員との懇談・情報交換会を開催しました。
- 先週、12月の「あいさつ週間」に取り組みました。12月は3年生が担当で、よく頑張りました。1月・2月は2年生・1年生と続きます。3月には人格の完成を目指してのテーマが学校独自テーマ「あいさつ」となります。日常の意識付けを大切にしていきたいと思います。
- 「笛の子まつり」を実施します。今日は6年生を中心準備に取り組みました。保護者・地域の皆様は参観できませんが、ホームページで活動の様子をお知らせする予定です。
- 2月の学校公開は2学期と同様に分散型で4日間での実施を予定しています。また、道徳授業地区公開講座は、学校ホームページを活用して授業の様子や道徳の取組について報告する形で実施します。6年生を送る会等も工夫して実施したいと考えています。
- 学習支援の会の方々が、先日の保護者会の開催時に受検申し込み受付を行いました。1月30日（土）実施の漢字検定には、134名の受検申し込みがありました。

<説明資料> • 2学期の児童による重点目標の振り返り • 令和2年度あいさつ数値 11月  
• 冬休みの生活について（保護者会資料） • 漢字検定実施当日のお知らせ

## （3）教員より～教育活動・子どもたちの様子・今後の予定など～

- 児童による3つの重点目標の振り返りを行いましたが、どの項目も肯定的評価が高かったです。
- 校内のICT推進委員会で、インターネット環境（Wi-Fi環境）についてのアンケート調査を行い、ほとんどの家庭でWi-Fi環境が整っていることが把握できました。全てではないことから家庭との連携の中での学習支援が必要と考えています。
- 今後、学習用タブレット端末が5年生以下の家庭にも配布されることになっています。活用については、年度内は家庭での学習で、来年度に入って学校と家庭での活用になります。
- 「あいさつ」についての子どもたちの肯定的評価の数値は、徐々に高まってきます。会話などしている子どももいますが、相手に対する意識付けを続けていきたいと考えています。
- 「冬休みの生活について」は、保護者会で配布し説明しました。事故やトラブルに巻き込まれないように、冬休みを過ごしてほしいと思っています。
- 目の教室の子どもたちを見守っていただきありがとうございます。目の教室がリニューアルし、子どもたちも意欲的に学習しています。11月に今年度初めて全員が集まりました。今、来週の発表会の準備をしています。感染予防策を講じて行います。つくしの会の新しいメンバーを募集しています。
- 素直で、何でもやってみようという前向きな子どもたちと日々過ごしています。今後は高学年に向け

て、自分たちで考えて行動することを意識して指導していきたいと思います。

○2月には展覧会を開催します。今年度は作品の展示期間を広げ、子どもたちはもちろん、保護者・地域の方々にも分散して鑑賞していただけるように計画を進めています。また、本校の特色ある活動となっている、5・6年生による「かんしょうガイド」も実施する予定です。

○職員室に電話機が増設され、留守番電話機能が搭載されます。1月中に工事が行われ、2月から運用を開始する予定です。1月中には詳細についてお知らせします。

○「どんど焼き」は方法を工夫して実施します。授業内での「もちつき会」は、実施を見合わせます。

#### (4) 各委員からの質問・意見と学校側の回答【☆：各委員 ★：校長・教員】

☆学校のWi-Fi環境の整備は、どのようになっていますか。

★区立小中学校の全校で、校内におけるインターネット環境（Wi-Fi環境）の再整備を進めています。再整備のための工事が年度末までかかることから、新たな環境が整い学校でも学習用タブレット端末が活用できるのは来年度になってからです。

☆あいさつ週間ということで、毎朝、桜丘5丁目公園近くのT字路に立っていますが、日を追うごとにあいさつが増えているので、子どもたちの顔を見るのが楽しみです。

☆コロナ禍の影響で、いろいろとできないこともあったと思いますが、そんな中でも、子どもたちがこんなことができたと自慢でき、自信をもてる年度となってほしいと願っています。

☆学校運営委員会が主催する漢字検定ですが、今年は昨年よりも多い134名の受検申し込みがありました。コロナ禍の中で、近くで受検できるのはありがたいという声を保護者からいただいています。当日の運営については、学習支援の会のほか、受検する子どもの保護者にも手伝えるという方がいるので、態勢は整ってきました。

☆新型コロナウイルス感染症の話ですが、都内の介護施設では、無症状の職員から入居者に感染したという情報が伝わっています。先生方は、日頃から校内の消毒や子どもたちの3密を避けるなど、苦労をされていると思います。クラスターを出さないように、引き続きご努力をお願いしたいと思います。

☆臨時休業のあと、6月に分散登校が始まった時は、保護者としてもどうなるのかと不安でしたが、先生方のご努力と工夫で、子どもたちが毎日、笑顔でいることに感謝しています。6年生には残り少ない小学校生活となりましたが、笑顔で卒業式を迎えてほしいと思います。

☆新型コロナウイルスの感染拡大で、もはやどこで感染が起きても不思議ではない状況です。そうなつても慌てず騒がず対応できる態勢を学校でも地域でもつくっていくことが大事だと思います。

#### (5) その他の協議事項～各部会で議論している課題について、全体会として協議をしました～

##### ●学習支援部会

○1・2年生で授業に遅れがちな子どもたちを学校運営委員会としても支援することができないかを協議した結果、6時間目にあたる時間帯に週1回程度、学習サポーターが子どもたちの学習を補助する仕組みを考えました。まず3学期から、1年生を対象に学習支援の活動を進めることとし、学習支援部会で具体策を詰めることにしました。

##### ●環境安全・地域連携部会

○子どもたちが中休みと昼休みの遊び場所として割り当ての中で使用している屋上の出入口付近（階段の隔壁の高さは子どもの手が届く高さ）と3階から屋上に向かう作品保管場所（出入りを禁止しているが低学年の子どもが出入りしている場所）について、安全面から再点検してほしいという意見がありました。学校側から子どもたちの見守りを徹底するとの回答がありました。

##### ●健全育成部会

○来年の1月16日（土）の土曜授業日に予定している5・6年生対象の「キャリア教室」にお呼びするゲストティーチャーについて、子どもたちが興味・関心を抱きそうな方々が地域にはいるのでは、ということで協議した結果、ゲストティーチャーの人選と依頼・調整を、部会で進めることを了承しました。10名程度の方々で、5～6教室を使って実施する方向で調整を進めます。

#### ★次回（第7回）の開催予定

令和3年1月22日（金）17時00分から <於：図書館>